



TRABAJO
SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

**JÓVENES
CONSTRUYENDO EL
FUTURO**

**5° ANIVERSARIO
DEL PROGRAMA
JÓVENES
CONSTRUYENDO EL
FUTURO**

Ciudad de México, a 07 de febrero de 2024
Boletín: 12/2024

A 5 años de Jóvenes Construyendo el Futuro, se ha ganado una generación que contribuirá a un México más justo y equitativo

- Son ya 2 millones 950 mil jóvenes beneficiados, con una inversión inédita de 115 mil millones de pesos.
- El monto de inversión social supera 14 veces, en sólo 5 años, lo invertido en 36 años.

A 5 años de su operación, el Programa Jóvenes Construyendo el Futuro, que coordina y aplica la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), ha ganado una generación que contribuirá a la construcción de un México más justo y equitativo, afirmó el titular de la dependencia, Marath Bolaños López.

En el marco del 5° aniversario del Programa, celebrado en la emblemática Plaza de las 3 Culturas, símbolo de la represión que se daba en el pasado a los jóvenes, acompañado del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, el titular de la STPS destacó que en este periodo suman ya 2 millones 950 mil jóvenes beneficiados, superando la meta inicial de 2.3 millones.

Para la atención de estos miles de jóvenes, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ha realizado una inversión inédita de 115 mil millones de pesos, monto que en sólo 5 años supera 14 veces lo invertido en 36 años por los gobiernos neoliberales y autoritarios del pasado, recalcó.

Parte fundamental del Programa es haber ganado una generación de jóvenes que, con su experiencia, obtenida al participar en Jóvenes Construyendo el Futuro, dan la certeza de que se contribuye a la creación de una sociedad más justa y equitativa, expresó.

El programa se basa en 3 pilares, explicó, la bancarización del 100% de los jóvenes en el banco del Bienestar; materializar la frase de “becarios sí, sicarios no”, al atender las colonias de mayor necesidad, en los municipios de mayor pobreza y en localidades con mayor incidencia delictiva; y territorializar el programa, es decir, poder ir a toda localidad sin importar lo apartado que estuviera para atender a becarios y tutores.



TRABAJO
SECRETARÍA DEL TRABAJO
Y PREVISIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

**JÓVENES
CONSTRUYENDO EL
FUTURO**

**5º ANIVERSARIO
DEL PROGRAMA
JÓVENES
CONSTRUYENDO EL
FUTURO**

“Esto nos ha permitido dar resultados importantísimos, pasamos de tener una tasa de colocación de poco más del 40% en los primeros años a tener una de más del 60% en la actualidad, es decir, 6 de cada 10 jóvenes que participan en el Programa tienen la posibilidad de incorporarse a una actividad productiva o algún empleo, y con ello contribuir a esta primavera laboral y refrendar el derecho al trabajo de las mexicanas y los mexicanos”, dijo.

En su oportunidad, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, celebró la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador de elevar el Programa Jóvenes Construyendo el Futuro a rango constitucional, con el objetivo de continuar con el apoyo a este sector de la población mediante el pago de un salario mínimo para facilitar su incorporación a las empresas y, con ello, garantizar mejores oportunidades para el futuro.

Destacó que la administración actual se caracteriza por priorizar políticas públicas de bienestar social en favor de la juventud, como la gratuidad de la educación desde preescolar hasta nivel superior y la creación de las preparatorias "Benito Juárez", que contrastan con las políticas neoliberales del pasado que perpetuaban desigualdades y malas condiciones laborales.

"Lo que ha distinguido a esta etapa histórica es que se puso en el centro a la gente y su bienestar. Eso marca una enorme diferencia con los años pasados y un contraste con lo que se ha llamado el modelo neoliberal, que no solo es un conjunto de conceptos, sino que fue una realidad que perjudicó a los sectores de la población mexicana. En esta ocasión nosotros encontramos el cruce de dos vértices: el del trabajo y el de la juventud", apuntó.

Por su parte, Quiahuitl Chávez Domínguez, subsecretaria de Empleo y Productividad Laboral de la STPS, indicó que el proyecto de Nación de la Cuarta Transformación siempre ha tenido claro que la juventud tenía que jugar un papel protagónico en la transformación del país; sabiendo que habían sido sectores maltratados, reprimidos, humillados, era urgente implementar medidas que garantizaran derechos esenciales pero negados de manera sistemática.

Así, con la política de bienestar de este Programa se busca garantizar derechos a los más vulnerables y olvidados para equilibrar la balanza y comenzar la construcción de un país más justo, democrático para todas y para todos, con lo cual a través de Jóvenes Construyendo el Futuro ya no impera más la ley de la selva, del “sálvese quien pueda”, sino que se ha convertido en un referente para saber que los jóvenes no están solos al momento de necesitar una mano para construir su futuro.

ooo0000ooo

